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En Paso Carrasco, 22 de Marzo de 2024, siendo las 20:08 horas da comienzo la reun¡ón

ord¡nar¡a, con Ios siguientes integrantes: Sra. (Alcaldesa) Verónica Veiga.

(Concejales Titulares): Sr Amiliv¡o Pereira; Sr. Dalmac¡o Suárez; Sr. Adrian Pere¡ra; Sra.

Alicia Breger (se ¡ncorpora mas tarde).

(Concejales Suplentes)i Sr Washinton Machado; Sra. Adriana Silva; Sra. Nora Borjas y

Sra. Magda Aguiar.

Orden del Día:

1. lectura de actas 4 y 5

2. resolución l¡cencia veron¡ca

3. resolucióntranspos¡c¡on

4. notas varias

5. informes var¡os

6. tema municip¡o

Resoluc¡ones:

1. Se leen y aprueban 4 en 4 af¡rmativo

2. se f¡rma resolución 50/24.4 en 4 afirmativo

3. se frma resolucián 51124, 3 en 4 afirmat¡vo

4. Nota coro del paso solicita vender en la feria para recaudar fondos para su v¡aje, se

aprueba 5 en 5 afrmat¡vo.-

5. Se informa el nuevo sistema de compras sifi; En plaza de realojo ya llegaron 5 de

los contenedores, se comenzar¡a con el bloque E.; Se plantea por la alcaldeza

solic¡tar presupuesto para real¡zar limpieza en pasaje margarita, garc¡a lorca y

demas canales se aprueba 5 en 5 af¡rmat¡vo; Se ¡nforma que estara la corte

electoral en el centro de barr¡o; Se informa que se dara la com¡da hasta el dia

jueves y luego se retomara el sabado; Com¡enzan las criollas del roosevelt el

miercoles; Se ¡nforma lo conversado con la com¡s¡on parque m¡ramar la idea es

poner lomos de burros y cas¡lla con segur¡dad.-

6. La sra. Alcaldesa ¡nforma Io sucedido, la desaparicion de 3 l¡cenc¡as de conducir
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extranjeras y la apar¡ción de las mismas a¡ otro dia lo cual motivo a un paro por

parte de los funcionarios, a los dos días se tuvo reun¡ón con adeom, adm¡nistración

y funcionar¡os, se tomo por admin¡strac¡ón la comp¡"a de cámaras y acceso con

huel¡a. El concejal Dalmac¡o plantea que algunos func¡onar¡os le solicitaron poder

presentarse al concejo e ¡nformar desde su punto lo que viene sucediendo y ser

escuchados por el mismo, La alcaldesa plantea que los funcionarios dependen de

la admin¡strac¡ón, que no seria competencia de¡ concejo laudar una situación, sino

que seria juridica y demás que correspondan resolver la situación y desde el

concejo tomar conocimiento; Veronica informa que no se ha generado una nueva

invest¡gac¡ón administrativa ya que hay una en curso. Los concejales resuleven

que no es de competencia rec¡bir a los funcionar¡os.-

Próximo Concejo 03 de Abril de 2024.-

S¡endo las 22:00 horas se levanta la sesión ordinaria.-

LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE PASO

CARRASCO EL 03 DE ABRIL DE 2024, LA QUE OCUPA DEL FOLIO 11 AL12.-

a Alcaldesa lnterina

Laura Benavidez
Alcaldesa lnterina
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